Siegfried Marcus Berufsschule: Schulungs-BMW soll Dieselkompetenz stärken

Am 21. Mai 2014 hat BMW der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik/Wien mit einem neuen BMW 328 das insgesamt 4. Fahrzeug innerhalb von 15 Jahren für Unterrichtszwecke übergeben. Verantwortlich für die Fahrzeugübergabe war Hans-Joachim Mummert, Leiter der BMW Wien Filiale Donaustadt. Den neuen Vorserien-3er in US-Version mit M-Paket und Automatik (der einem 330 Diesel bei uns entspricht) übernahmen Berufsschulinspektor Thomas Bäuerl, OSR Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik, sowie Projekt-verantwortliche Lehrer. Das Ziel dieses Lehrmittels laute, den Schülern aktuelle Dieseltechnologie zu vermitteln und die Diagnosekompetenz der Lehrlinge bei Dieselsystemen zu verbessern, so Fuchs. Mit in der Praxis vorkommenden Ausstattungen wie Multimedia Connectivity gehe die Berufsschule außerdem den nächsten Schritt in der Ausbildung. (ENG)

Ausbildungspaket für Berufsschulen von BMW

BMW ist laut OSR Markus Fuchs, Direktor der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik/Wien, der erste Hersteller, der für Berufsschulen ein spezielles Paket geschnürt habe, betont Fuchs: Zum Ende Mai übergebenen BMW 328 in US-Vorserienversion, der vom Hersteller zur Verfügung gestellt wird, gehöre ein Einschulungspaket für das Fahrzeug sowie ein kleiner BMW-Diagnosetester, die beide berechnet werden. (ENG)